
 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Oak Leaf newsLETTER  

令和６年５月の指高のトピックをお知らせします。 
より詳細な情報は右の二次元コードから指宿高校ブログへ！ 

５月７日（火）と８日（水）の両日（野球は９日（木）まで），春季南薩地区大会が行わ
れ，本校の運動系部活動も参加しました。いくつかの部活動の試合中の様子や主な結果を
お知らせします。 

５月８日(水) 

1回戦  

指宿高校 ３－14 薩南工業 

 

５月９日(木) 

順位決定戦  

指宿高校 ４-３ 鹿児島水産 

 

結果 ５位 

野球部 

ソフトテニス部 

男子団体 ３位 

バレーボール部 

男子バレーボール ３位 

女子バレーボール ３位 

バドミントン女子団体  準優勝 

      女子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ 準優勝 

      女子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ ３位 

卓球    男子団体  準優勝 

      男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ ２位 

      男子ﾀﾞﾌﾞﾙｽ ３位 

その他の部活動 主な結果 

弓道部 

本校生徒会では，中学生の皆さんに指宿高校をより知ってもらうべく，生徒会
運営の「公式 Instagram」を始めました。生徒目線で作成した記事が盛りだく
さんです。左の二次元コードからぜひご覧ください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

指高 ６月のスケジュール 

生徒会役員任命式  ４日（火） 
中高連絡会     ４日（火） 
文化祭      15日（土） 
期末考査     24日（月）～27日（木） 
３年進路検討会  27日（木） 

５月 20日（月）から５月 31日（金）の２週間にわたり教育実習が行われました。 
今年度は，平成 29年３月に本校を卒業し，鹿児島大学理学部数理情報科在学中の 中﨑 陽
夏乃先生（南指宿中出身）が実習に臨みました。 
 ５月 30日（木）には，実習の集大成として研究授業も行われました。 
研修授業を終えた中﨑先生にインタビューしました。 

Ｑ１ 指高に進学した理由は何ですか？ 
Ａ１ 進路の幅を広げるために普通科に入りたいと思っていました。 

その中で，自宅から近かったので，指宿高校を選択しました。 
 

Ｑ２ 指高での高校生活はどうでしたか？ 
Ａ２ 切磋琢磨し，互いに高め合える友人と，私のやりたいことを全力で応援してくださる 
  先生方のおかげでとても充実した３年間でした。 
 
Ｑ３ 教育実習を終えての感想は？ 
Ａ３ 約７年ぶりに指高で過ごしてみて，校内の様子や授業の様子など変わっているところ 

もありましたが，生徒の雰囲気は当時とあまり変わらず，親しみやすく，素直に勉強に 
励んでいました。２週目は話しかけてくれる生徒もいて，とても嬉しかったです。２週 
間ありがとうございました。 

 
Ｑ４ 中学生の皆さんに一言どうぞ 
Ａ４ 中学生の頃の私は，夢があまりなく，自分は何が得意なのか，逆に不得意なのか全く

分かりませんでした。だから“何となく”指高を選んだように思います。けれど，指高
で過ごすうちに好きなことを見つけることができました。現時点で明確な夢がなくても
いいと思います。夢を見つける，あるいは自分を知る，選択肢を増やす，どんな理由で
もいいと思います。もし勉強についていけなくても，一緒に走ってくれる先生方がいま
す。ぜひ指高で過ごしてみませんか？ 

 ５月 21 日（火）に生徒総会が行われました。令和５年度の決算報告や令和６年度の生

徒会予算等が審議されました。議題の中には学生カバン（黒カバン）の使用や男子の制服
変更についても含まれ，クラス単位で議論した後，その結果が全体に発表されました。い
ずれも建設的な意見で指高生らしい充実した生徒総会となりました。 

 

 指高文化祭で多

くの中学生の皆

さんをお待ちし

ています！ 


